

☆ 体育祭が行われました ☆

4月29日(水)に体育祭が行われました。高校2年生が中心となって行われた今年度初めての行事で、昨年の体育祭が終わった直後から、1年間かけて準備を進めてきました。実行委員とそれぞれの係は、先輩から引き継いだ仕事の改良に取り組み、体育祭のスムーズな運営に尽力しました。各色の応援団は、工夫を凝らした応援を展開、競技に臨む選手を盛り立てました。すべての色、すべての学年で、選手は懸命に戦い、とても白熱した体育祭となりました。ここで、体育祭実行委員長と各色の応援団長の感想文を紹介します。

表彰

赤組	763点	総合優勝
白組	707点	応援賞・二人三脚リレー1位・色別対抗リレー1位・新人賞
黄組	610点	
青組	533点	



実行委員長 RH.さん

今年度の体育祭は、初めての4月実施となり、例年に比べ準備期間が短く、それに加えて新競技も行うこととなり例年以上の忙しさで当日を迎えました。新競技については、ほぼ1年間かけて実行委員会、長会議、先生方との会議で話し合いを重ねてきました。高2の皆に受け入れられるか不安でしたが、「案外おもしろかった!」との声が聞こえてきたときは本当にうれしかったです。今年は、特に直前の会議で、運営表、ルールでのミスが見つかり突然の変更が多くなってしまい、体育祭当日が迎えられるか、前日まで不安でしたが、選手の皆さんが柔軟に対応してくれたおかげで、無事体育祭を迎えることができ、過去最速の終了となりました。ありがとうございました。

実行委員としては、ほぼ1年間、昨年の体育祭が終わった後から活動を始めました。当初は、「昨年以上の体育祭にする!」と意気込んでいましたが、だんだん体育祭までの時間がなくなるにつれ、本当に体育祭がこのままで実施できるのかという不安や心配が生まれてきました。しかし、そんな状況でも私が活動を続けられたのは、すれちがうごとに「頑張れ!」と応援してくれる、先生、友達、両親や私を信じ、ついてきてくれた各係長、実行委員の皆のおかげです。心から感謝しています。

実行委員の主な仕事は、運営表や実施要綱の作成などの裏方ですが、どれをとっても体育祭に欠かせないものであり、そのような仕事に関わらせていただき光栄です。

仲間と努力した日々や、体育祭を作り上げるに至って得たものは、私の学生生活の大事な思い出です。体育祭に関わった全ての人々に感謝しています。ありがとうございました。

赤組 応援団長 MK.さん

私たち赤組応援団は、総合優勝を目標に掲げ、1年間活動してきました。4月に、本格的な練習が始まってからは、私のこれまでの人生で一番忙しい日々でしたが、充実していて楽しかったです。

団長であるにもかかわらず、しっかりした性格ではなく、ミスをしてしまったこともあったけれど、そのたびに、副団長をはじめとする応援団の同輩のおかげで、乗り越えていくことができました。このメンバーと一緒に応援団ができて、ほんとはよかったです。赤組の応援団長ができて、誇りに思います。本番では、ほとんどの競技で1位か2位をとり続け、夢のような時間でした。そして、私たちのこれまでの努力が実り、目標であった総合優勝をすることができました。中1の頃の優勝とは格別の、自分たちの手でつかみとった優勝だと思っています。優勝という結果を受けて、努力は報われるのだと思いました！

支えてくださったすべてのみなさんに感謝申し上げます。最高の体育祭を、ありがとうございました。



白組 応援団長 K.T.さん

今年度の体育祭で、私は大きく変わったと思います。前までリーダー職をやったことなかったのですが、大好きな白組のためならできる！と思い、挑戦してみました。同学年の白組応援団と応援グッズをつくったり、応援合戦を作成したりするために去年の体育祭直後から1年間頑張りました。楽しいこともたくさんあった反面、つらいこともたくさんありました。意見のくい違いなどでイラついたり、思う通りに進まなかったりして、何回も悩んだことがありました。しかしその度に先輩方や友達、先生方や両親が支えてくださり、多くの困難を乗り越えることができました。



体育祭では、午前の競技が終了した時点で白組は4位のビリでした。しかしこれで落ち込んでても何もできない！と思い、午後の部は全力を尽くしました。結果、2位の準優勝、そして応援賞を獲得することができました！二人三脚も色別リレーも1位でした！

体育祭までの1年間は私にとって大きな1年間でした。弱い自分だったのが、以前より責任感をもてるようになりました。1年間支えてくださった方々、ありがとうございました。みなさん、体育祭、おつかれ様でした！

黄組 応援団長 T.K.さん

私たち黄色組応援団は約1年前から準備をはじめてきました。今回は新しく作るものがとても多く、最後の最後までつくっていました。その分自分たちで作ったものなので思い入れがあり、達成感がありました。準備期間の約1ヶ月間楽しいことだけではなく、最初の方はつまずくことが多かったです。でも高210人で協力して出来るようになってからは、とても楽しくて、このメンバーで4年間応援団ができてほんとはよかったです！

当日は忙しくてあっという間に終わってしまった印象があります。最初はあまり応援に参加しなかった黄色組の子達も、午後になるにつれてやる気を出してくれて、その分指示が出しやすく、とてもやりがいがありました。

みんなが頑張ってくれたおかげで見事最下位を脱出できて、少しでもつめ跡が残せてよかったです。黄色組応援団長になれて、みなさんに支えてもらえて、ほんとうに幸せでした。私の中では黄色が一番です！楽しかったです。本当にありがとうございました。

青組 応援団長 HA さん

私は今まで、体育祭は、新しい学年になって最初にある1ヶ月間の楽しい行事だと思っていました。しかし、今回の体育祭は、私にとって1年間に渡る長い行事でした。

去年の体育祭が終わった時から話し合いを始めましたが、時が経つにつれて人が集まらず、話し合いが進まず、イライラして、やめたいと思ったこともありました。そして話し合いをなんとかまとめ、準備にとりかかり始めたのは、3学期の終わりでした。そして迎えた新学期、後輩たちにダンスなどを教えたり、体育祭への準備が本格的に始まったりしていく中で、自分の準備不足が明確となり、先輩や先生にさまざまな指摘をされ、自分の未熟さを実感しました。

この1年間に渡って行われた長い『体育祭』で、私は、同学年をまとめる大変さ、さらには、全学年を青組としてまとめる難しさを学びました。また、さまざまな話を聞いてくれた友達、厳しくも優しく指導してくださった先輩や先生方、こんな私についてきてくれた後輩、そしてなにより、いろんな相談に乗って励ましてくれたり、毎日朝早くからご飯を作ってくれたりした家族、といった周りの人達のありがたさを強く実感しました。

みなさん、本当にありがとうございました。

